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أشاعتها‌في‌كلمات‌أغنية‌"على‌بالي"‌التي‌‌عواطف"تصنيف‌ال‌.٤٢٤٦ولى النهى بر الوالدين ، أ
برامج‌دراسة‌اللغة‌العربية‌‌ىذه‌الرسالة‌الجامعيةعبد‌الوىاب‌)دراسة‌علم‌النفس‌الأدبي(".‌‌شتَين
سيد‌علي‌ال ميةلحكوة‌الإسلبمية‌ايوالدعوة،‌جامع‌والآداب‌ل‌الدينصو‌،‌كلية‌أالآداب‌ابها،‌قسموآد

 اجستتَالدنتان‌ساري‌ديوي‌إ‌الدكتورة‌ة.‌برت‌إشرافتولونج‌أجونجرحمة‌الله‌

كلمات‌الأغاني‌ىي‌جزء‌من‌عمل‌أدبي‌من‌نوع‌الشعر.‌بحيث‌لؽكن‌أيضا‌العثور‌على‌عناصر‌
،‌بدا‌في‌ذلك‌العواطف.‌في‌‌‌شاعرالشعر‌فيو.‌عادة‌ما‌تصف‌كلمات‌الشعر‌أو‌الأغاني‌مشاعر‌ال

‌عبد‌الوىاب‌تنطوي‌على‌بعض‌الدشاعر‌التي‌برتاج‌أشاعتها‌شتَين"‌التي‌على‌باليكلمات‌أغنية‌"
‌العواطفإلى‌التعبتَ‌عنها‌بشكل‌أعمق.‌لذا‌فإن‌صياغة‌الدشكلة‌في‌ىذه‌الدراسة‌ىي‌كيفية‌تصنيف‌

‌ ‌بالي" ‌"على ‌أغنية ‌كلمات ‌معافي ‌النفسينيوبرليل ‌كريش ‌ديفيد ‌منظور ‌من ‌ىذه‌. ها ‌على بناء
‌الدراسة‌إلى‌وصف‌تصنيف‌ ‌‌العواطفالصياغة،‌تهد ‌ىذه وبرليل‌في‌كلمات‌أغنية‌"على‌بالي"

"‌على‌بالي.‌مصدر‌ىذه‌البياات‌البحثية‌ىو‌كلمات‌أغنية‌"معناىا‌من‌منظور‌ديفيد‌كريش‌النفسي
عبد‌الوىاب.‌يتم‌الحصول‌على‌البياات‌عن‌طريق‌تقنيات‌الدكتبة‌والاستماع‌‌أشاعتها‌شتَينالتي‌

تاجات.‌والتسجيل.‌تقنيات‌برليل‌البياات‌الدستخدمة‌ىي‌تعليم‌البياات‌وعرض‌البياات‌والاستن
الدنهج‌الدطبق‌في‌ىذه‌الدراسة‌ىو‌التحليل‌الوصفي‌ذو‌الدنهج‌النوعي،‌لوصف‌تصنيف‌الانفعالات‌
‌النوع‌من‌الأبحاث‌البحث‌النوعي‌وىو‌ الواردة‌في‌كلمات‌الأغنية.‌وفي‌الوقت‌نفسو‌،‌يشمل‌ىذا

ة‌،‌مثل‌الكتب‌البحث‌الدكتبي‌،‌حيث‌يتم‌جمع‌الدعلومات‌والبياات‌من‌الدصادر‌الدتاحة‌في‌الدكتب
مات‌كل‌‌ىذه‌أنو‌في‌ةيالرسالة‌الجامعتظهر‌نتائج‌البحث‌من‌ىذه‌. والقواميس‌والوثائق‌وما‌إلى‌ذلك

‌،‌العواطف‌الأساسية‌ىي‌‌أغنية مشاعر‌‌(ٕ)‌ثنانإىناك‌العديد‌من‌الدشاعر‌التي‌تنشأ.‌من‌بينها
‌والعواطف‌الدتعلقة‌بالحكم‌على‌الذات‌ىي ‌والعواطف‌الدتعلقة‌‌(ٕ)‌ثنانإ‌الحزن‌، ،‌ ‌الندم مشاعر

بالي"‌‌ىنو‌في‌كلمات‌أغنية‌"علمشاعر‌الحب.‌لذلك‌لؽكن‌أن‌نستنتج‌أ‌(ٜ)‌تسعة‌بالآخرين‌ىي
‌ ‌شتَينالتي ‌ىو‌‌أشاعتها ‌الرئيسية ‌الشخصية ‌باعتباره ‌العواطف‌الشاعر ‌دراسة ‌الوىاب‌على عبد

 .الأكثر‌ىيمنة‌من‌حيث‌عاطفة‌الحب

، الحب أغنية ، العواطفالكلمات الدفتاحية: تصنيف   
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ABSTRACT 

Ulinnuha Birul Walidina, 2024. "Classification of Emotions in the Lyrics of the 

Song 'Alã Bãlī Popularized by Sherine Abdel Wahab (Study of Literary 

Psychology)". Thesis of Arabic Language and Literature Study Program, 

Department of Adab, Faculty of Ushuluddin Adab and Da'wah, UIN Sayyid Ali 

Rahmatullah Tulungagung. Supervised by Dr. Intan Sari Dewi, M.A 

Song lyrics are part of a literary work of poetry type. So that elements of 

poetry can also be found in it. Poetry or song lyrics usually describe the feelings 

of the author, including emotions. In the lyrics of the song 'Alã Bãlī popularized 

by Sherine Abdel Wahab implies some emotions that need to be expressed more 

deeply. So the formulation of the problem in this study is how to classify emotions 

in the lyrics of the song 'alã bãlī and his analysis of David Krech's psychological 

perspective. Based on this formulation, this study aims to describe the 

classification of emotions in the lyrics of the song 'alã bãlī and his analysis of 

David Krech's psychological perspective. The source of this research data is the 

lyrics of the song 'Alã Bãlī popularized by Sherine Abdel Wahab. Data is obtained 

by library techniques, listen, and record. The data analysis techniques used are 

data education, data display, and conclusions. The method applied in this study is 

descriptive analysis with a qualitative approach, to describe the classification of 

emotions contained in the lyrics of the song. Meanwhile, this type of research 

includes qualitative research that is library research, where information and data 

are collected from sources available in the library, such as books, dictionaries, 

documents, and so on. The results of research from this thesis are showing that in 

the lyrics of this song there are several emotions that arise. Among them, basic 

emotions are 2 feelings of sadness, emotions related to self-judgment are 2 

feelings of regret, and emotions related to others are 9 feelings of love. So it can 

be concluded that in the lyrics of the song 'Alã Bãlī popularized by Sherine Abdel 

Wahab on the study of emotions the poet as the main character is more dominant 

in terms of the emotion of love. 

Keywords: emotion classification, Song, love 
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ABSTRAK 

Ulinnuha Birul Walidina, 2024. ―Kla ifika i Emo i dalam Lirik Lagu   l  B l  

yang Dipopulerkan oleh Sherine  bdel Wahab (Kajian P ikologi Sa tra)‖. Skrip i 

Program Studi Bahasa dan Sastra Arab, Jurusan Adab, Fakultas Ushuluddin Adab 

dan Dakwah, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Dibimbing oleh Dr. 

Intan Sari Dewi, M.A 

Lirik lagu merupakan bagian dari karya sastra jenis puisi. Sehingga unsur 

puisi juga dapat ditemukan di dalamnya. Puisi ataupun lirik lagu biasanya 

menggambarkan perasaan dari pengarangnya, termasuk emosi. Dalam lirik lagu 

'Alã Bãlī yang dipopulerkan oleh Sherine Abdel Wahab menyiratkan beberapa 

emosi yang perlu diungkapkan lebih mendalam. Sehingga rumusan masalah 

dalam penelitian ini adalah bagaimana klasifikasi emosi dalam lirik lagu 'alã bãlī 

dan analisisnya perspektif psikologi david krech. Berdasarkan rumusan tersebut, 

penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan klasifikasi emosi dalam lirik lagu 

'alã bãlī dan analisisnya perspektif psikologi david krech. Sumber data penelitian 

ini adalah lirik lagu 'Alã Bãlī yang dipopulerkan oleh Sherine Abdel Wahab. Data 

diperoleh dengan teknik pustaka, simak, dan catat. Teknik analisis data yang 

digunakan adalah eduksi data, display data, dan penarikan kesimpulan. Metode 

yang diterapkan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif dengan pendekatan 

kualitatif, untuk mendeskripsikan klasifikasi emosi yang terdapat dalam lirik lagu 

tersebut. Sementara itu, jenis penelitian ini termasuk penelitian kualitatif yang 

bersifat kepustakaan (Library Research), di mana informasi dan data dikumpulkan 

dari sumber-sumber yang tersedia di perpustakaan, seperti buku, kamus, 

dokumen, dan sebagainya. Hasil penelitian dari skripsi ini adalah menunjukkan 

bahwa dalam lirik lagu ini terdapat beberapa emosi yang muncul. Diantaranya, 

emosi dasar yaitu 2 rasa sedih, emosi yang berhubungan dengan penilaian diri 

sendiri yaitu 2 perasaan menyesal, dan emosi yang berhubungan dengan orang 

lain yaitu 9 rasa cinta. Sehingga dapat diambil sebuah kesimpulan bahwa dalam 

lirik lagu 'Alã Bãlī yang dipopulerkan oleh Sherine Abdel Wahab pada kajian 

emosi penyair sebagai tokoh utama ini lebih dominan dari segi emosi cinta.  

Kata Kunci: Klasifikasi Emosi, Lagu, Cinta 

 

 
 

 

 


